

Denuncian robos en Subestación Perales

CGE Transmisión presentó denuncias ante el Ministerio Público y las policías por una serie de robos que han ocurrido en la subestación eléctrica Perales (Talcahuano) y que han dejado a miles de clientes sin energía eléctrica.

"Talcahuano es una de las comunas con mayor cantidad de episodios de robo de cables a nivel nacional,

lo que provoca inmensos daños a la economía y a todas las actividades de todas las personas. Es necesario perseguir a estos delincuentes, desarticular bandas si es que existen, y castigar con todo el peso de la ley estos delitos", señaló Leonardo Morales, gerente de transmisión sur de CGE Transmisión.



SUBESTACIÓN PERALES, EN LA COMUNA DE TALCAHUANO.

En septiembre de 2025 se promulgó la Ley 21.761 (septiembre 2025), que fortalece la persecución

penal del robo, hurto y receptación de cables, aumentando penas si afectan servicios públicos. ☺